



一九九八（平成十）年十月から十年の間修復工事を行つてきた御影堂がこのほどその工事を完了した。また、工事の完了を受け、各法要が勤修されることとなり、四月一日には親鸞聖人の御真影（木像）を総御堂から完成した御影堂に移す「御動座法要」が執り行われ、翌二日には「大修復完成奉告法要」が営まれる。

また、五月二十・二十一日の降誕会の後、二十二日から二十六日までの五日間、「大修復完成慶讃法要」が修行される。この法要に花を添える稚児行列も行わることになり、一日一回の

## 慶讃法要で稚児行列参加者を募集

## 各種法要を勤修

# 御影堂 平成大修復を終え



発行 和歌山教区基幹運動推進委員会  
編集 教区報編集委員会  
和歌山市鷺森1番地  
鷺森別院内  
電話 和歌山(073)422-4677  
FAX 和歌山(073)428-2450  
発行人 杉本正信

計五回実施される。毎回百人の定員で、小学校四年生以下の本願寺派寺族・門信徒の子弟、園児を対象に、参加費は一人につき一万円以上（衣装着付代・法要懇志を含む）で募集を行つてある。いよいよ二年後に迫る七百五十回大遠忌法要に向け氣運の高まりが本格化し始めた。

本願寺御影堂	平成大修復完成慶讃法要	御動座法要
五月二十二日（金）から	四月一日（水）午前十時から	午後二時三十分から
二十六日（火）まで	御動座勤行（総御堂）	御動座法要（御影堂）
※午前九時四十五分より		
稚児行列		

**宗会議員が決まる**

僧侶は荻野さん(初)  
門徒は内芝さん(3)



内芝 善明さん



荻野 昭裕さん

十月二十九日の宗会解散に伴う、総選挙が実施され、僧侶議員が十二月七日、門徒議員が十二月十日に投票が行われた。投票の結果、僧侶議員に荻野昭裕さん（海南組淨国寺住職）が、また門徒議員には内芝善明さん（日高組円明寺門徒）が当選を果たした。

**舞台「法然と親鸞に」  
教区から一、〇一六人が観劇**

親鸞聖人七百五十回大遠忌を記念した劇団前進座による特別公演「法然と親鸞」が一月七日から三月八日まで大阪の国立文楽劇場で上演された。

当教区にも二月九日、二月十四日、二月二十四日の三日間が奨励日として割当てられた。期間中にはバスなどを利用し、各組より千十六人が観劇した。

**親鸞聖人七百五十回大遠忌お待ち  
受け法要二〇一〇年(平成二十二)  
年三月四日大阪城ホールで開催**

宗祖親鸞聖人七百五十回大遠忌の氣運を盛りあげ、新たな門信徒の誕生と寺院や組活動に従来ご縁のなかつた方々の参画をめざし、全国主要八都市でお待ち受け法要が勤修されることとなつていて。近畿では大阪市に於いて開催され、現在大阪教区を中心に近畿各教区の教務所長や役職者が実行委員を務め、協議が重ねられている。今までには、二〇一〇(平成二十二)年三月四日に大阪城ホールを開催することが決まっている。

●十月二十二日に近畿ブロック寺族婦人会連盟研修会が滋賀、近江八幡市男女参画センターで開催された。



**寺族婦人会連盟**

●二年に一度の研修旅行が六月二十三日から二十五日にかけ実施しされ四十人が参加した。今回は東京築地別院をはじめ、茨城、栃木など、関東にある親鸞聖人ご旧跡寺院を訪ね研鑽を深めた。

●昨年より始まった連続研修会(計四回)の第三回目と第四回目を一月二十六日と三月四日に開催した。講師は玉木興慈龍谷大学准教授で、お聖教を通し親鸞聖人の信心を中心に講義された。毎回三十人ほどの参加者らは熱心に研鑽を重ねた。

**各 団 体 だ よ り**

内藤知康勧学の記念講演と桂福

樂さんによるお説教落語「他力本願」が演じられ、教区からはバスで三十人が参加した。

●十一月二日、第十九回全国仏教

壮年兵庫大会が「現生正定聚いまままさに 仏の智慧を得たなかも」をテーマに開催。今大会は近畿ブロックが担当となり、兵庫教

区を中心に大会準備が進められた。大会会場となつた神戸のワールド記念ホールには全国から四千四百五人の仏壮会員が集い、教区からもバス三台、九十五人が参加した。

**仏教壮年会連盟**

●十一月二日、第十九回全国仏教壮年兵庫大会が「現生正定聚いまままさに 仏の智慧を得たなかも」をテーマに開催。今大会は近畿ブロックが担当となり、兵庫教区を中心に大会準備が進められた。大会会場となつた神戸のワールド記念ホールには全国から四千四百五人の仏壮会員が集い、教区からもバス三台、九十五人が参加した。

●また、三月一日には結成三十周年記念大会を実施。鷺森別院を会場に三百人が参加し、三十周年を祝つた。今年度より全国仏教壮大年会が今までの会議体から連盟化へと移行され、新たなスタートを切つたが、教区内でも単位会登録等諸問題を抱えるものの、今大会を機に基幹運動の中核を担う壮年層の更なる飛躍が期待される。



### 仏教婦人会連盟



●九月二十八日から二十九日にかけて基幹運動研修旅行を開催。会員三十人が参加した。一泊二日の日程で鎮西別院参拝と童謡詩人で有名な金子みすゞさんを生んだ山口県長門市仙崎を訪ね、みすゞさんの詩興を

育てた寺院や町並みを散策した。

●伊那組仏教婦人会連盟が、十月三十日に同組淨願寺を会場に結成三十周年記念大会を開催した。昭和五十二(一九七七)年に創立総会を開催し、歩みをはじめ現在会員が六百人。仏教婦人として様々な活動に取り組んでいる。

式典では歴代委員長に記念品が贈呈された。

続いて藤範順誠前組長より記念講話があり、これまでの活動を通して様々なエピソードなどを交えながら、積みあげてきた歴史を振り返った。また同組では過疎等の現実に直面する問題も多いが、伝統を受け継ぎ今後の活躍に期待を寄せた。その後、谷口溪石師による音楽法話が行われ盛会裡の内に大会を終えた。

### ビハーラ和歌山

●十二月十九日に昨年四月一日より開所した「ビハーラ本願寺」の施設見学会を実施した。ビハーラ会員や関係者四十人が参加。まず、施設長より開設された施設について説明を受け、実際に施設で奉職しているビハーラ僧の方より実践活動の現状と社会に果たすビハーラ活動の重要性のお話を伺った。

### 門徒総代会



●六月二十七日に三十三人の参加のもと親鸞聖人の御旧跡を訪ねる第三回参拝研修旅行を実施し、本願寺と青蓮院を訪れた。今回は参拝だけではなく、親鸞聖人の歩みについて

より学びを深めようと本願寺に於いて研修を受けた。教学伝道センター常任研究員の葛野洋明師より聖人のご誕生から承元の法難に遭われるまでの話を通し、念佛者のたしなみについて研鑽した。

●一月十一日に第二回別院剪定奉仕が実施され各組より二十九人が参加した。

参加した総代には、本職の方や剪定経験者も多く、持ち場を確認すると持参した剪定道具を手に段取り

よく作業が行われた。心配されていた天候も影響せず予定通り無事奉仕活動を終えた。終了後は書院で弁当と温かい豚汁が用意され、参加者らは冷えきった体を温めた。

●二月七日に御坊組に於いて今年度のモデル事業が実施された。会場となつた日高別院には、御坊組内の門徒総代をはじめ各組門徒総代会の役員など九十人が参加した。「みんなに親しまれるお寺をめざして」をテーマに御坊組内で活性化に取り組む寺院より事例の発表があり、それを受け参加者全員で活発な話し合いが持たれた。また、スライドによる御坊組二十七ヶ寺の紹介も行われ好評を博した。

少年連盟

●十二月十三日、鷺森別院において三百六十一人（児童二百二十七人・引率者百三十四人）が参加し「子どもの集い」キッズサンガ♪が盛大に開催された。

今回は親鸞聖人七百五十回大遠忌宗門長期振興計画の重点項目の実践として全寺院での開催を目標に進められている『子ど



●毎年恒例の児童念佛奉仕団が七月二十三日・二十四日に開催された。六十九人の児童と引率・スタッフ一十三人の総勢九十二人、大型バス一台で参加した。参加した子どもたちは清掃奉仕や法話の聴聞をはじめ、本願寺探偵と題されたウォークラリーナなどを楽しみ、たくさんの方たちと一夏の思い出をつくった。

ものつどい「キッズサンガ」、その取り組みの一環として、キッズサンガをすすめる会と教区少年連盟の共催のもと、毎年開催している子ども報恩講に趣向を凝らし、教区キッズサンガとして開催された。

新門様六月二十九日に  
和歌山教区を巡回

当日々仏青、寺青の会員やスカウトの団員、また総代や仏婦の役員など総勢七十九人のスタッフが加勢し、昼食のカレー、ヨーヨー釣りやもちつき、竹とんぼ・紙飛行機・腕輪念珠作りなど盛りだくさんな内容に子どもたちは歓声をあげ、お寺での楽しい一日を過ごした。

日 時 六月二十九日(月)  
午後十二時四十分より  
お問い合わせは、教務所まで  
定 員 先着二〇〇名

得度	(平成二十年七月)
雜賀	顯 有田南組 善照寺
中山	孝昭 和歌山北組 光源寺
蓮下	昭生 海南組 西光寺
岡本	典子 有田北組 蓮光寺
小野	修司 和歌山組 善称寺
佐々木	恵信 紀南組 長徳寺
岩橋	芳隆 紀南組 金徳寺
宮本	欣勇 和歌山東組 蓮光寺
中田	三恵 伊那組 教善寺
森澤	忠和 和歌山組 西念寺
平岡	弘乗 御坊組 西円寺

なお、教区内のもう一つの直属  
寺院の日高別院については、現在  
書院・庫裏の再建工事を行つてい  
るため、完成後の十月七日に実施  
されることが決まつている。

に直属寺院をご巡拝頂き、全国の僧侶・寺族・門信徒との交流を通して、さらなる宗門の諸活動の推進を期する機縁として、全教区・直属寺院で実施される。このご巡回に際し、新門様御導師による帰敬式が執り行われる。

逝去

(平成二十年七月)

高塚翔大朗 和歌山北組 改定寺  
湯川 彩 御坊組 源行寺

ご生前のご活躍・ご尽力に感謝申し  
あげ、謹しんで敬弔の意を表します。